



DE CHE ER ION

Ein For ch ng e po ki ier nd r k rier die c ge c lagene F ch ng. E oll e klar, pr gnan nd g organi ier ein, m die i en chaf liche Rele an nd me hod che D rchf h barkei de Projek demon rieren. Da E -po ell icher, da Sie Be erber rei hende Vorrecherchen d rchgef hr haben nd mehr al r eine allgemeine Be chreib ng ihre Them liefern k nnen. Es i n kein fe Raff men erk, d die Ergebnis e nich orher ehbar ind nd dner ngen in Ver f der Fo ch ng erforderlich ein k nnen. Es gib keinefe e Formel f r das Schreiben einer E po , aber e m die Akademi che Gemein chaf da on ber e gen, da Sie ein i en chaf liche Problem iden si ier haben nd einen me hodi chen An a r L ng innerhalb eine fesli i chen Zei rahmen erfolgen.

Hier ind die e en lichen Komponen en eine er folgreichen For ch ng e po :

1. : Der Titel oll e orgf lig ge hl, pr gnan nd be chreibend ein nd einen Einblick in da en rale Thema oder Problem geben, da Sie an prechen m ch en.

ENGLI H ER ION

An e search propo alo the and r e he pro po ed re search. I ho ld be clear, conci e, and el-organi ed o demon r e he projec cien ific rele ance and me hodological fea bili . The proj po al en re candida e ha e done tien pre liminar re search and can pro ide more han a broad de crip ion of heir opic. I i no a fi ed frame work, a finding sanno be predi ed, and modifica ion ma be needed a he re search progre . There i no fi ed form la for ri ing a propo al, b i m con ince he academic comm ni s ha so ha e iden ified a cien ific problem and ha e a me hodical approach o ol ei i hin a reali ic ime frame.

Here are he e en ial componen of a cce f re search propo al:

1. : The i le ho ld be caref ll cho en, conci e, and de crip i e, pro iding in igh in o he cen-

3. L : Die Literaturberichterstattung Ihre Verteilung ist dem akademischen Standard entsprechend und identifiziert die Lücken für eine Erweiterung. Die kritische Literatur auf Ihrem Thema. Die beinhaltet eine kritische Untersuchung bestehender Theorien und Standards, obwohl sie von überwundenen Themen, wie Ihr Projekt auf Ihrer Forchungsbasis oder von die en abweichen.

4. F : Formulieren Sie klare und spezifische Forschungsfragen oder Hypothesen, die Ihre Forschung leiten und Ihre Ziele verdeutlichen. Die Arbeitshypothese soll die Relevanz Ihrer Ergebnisse im Kontext der akademischen Diskussionen in den Fachlichen Debatten aufzeigen.

5. M : Die Arbeit beschreibt den methodischen Ansatz einschließlich der Forschungsdesigns, der Datenerhebungsmethoden (falls erforderlich) und der analogen Verfahren. Es soll einen klaren, maßenden Plan für Beantwortung Ihrer Forschungsfragen bieten.

3. L : The literature review demonstrates the research and family in the current academic field of research and identifies gaps for further investigation. Critical literature analysis and critical examination of existing theories and standards, while acknowledging the limitations of previous studies, such as your project's research basis or deviations from the established norms.

4. R : Formulate clear and precise research questions or hypotheses that guide your research and define your goals. The research hypothesis should highlight the relevance of your results in the context of academic discussions in the field.

5. M : This section outlines the methodological approach, including the research design, data collection methods (if applicable), and analytical procedures. It should provide a clear, comprehensive plan for answering the research questions raised in the introduction.